

## COMUNICADO SOBRE LA DECISION DE LA SCJN EN TORNO A LA DESPENALIZACIÓN DEL ABORTO EN COAHUILA

La reciente decisión de la Suprema Corte de Justicia en torno a la llamada despenalización del aborto en México nos deja a los Caballeros de Colón distribuidos en 5 Jurisdicciones en todo el país, profundas reflexiones que deseamos compartir para iniciar un proceso de diálogo y llamado a la acción con ánimo constructivo y propositivo que abone a hacer de nuestra Patria el hogar que nos merecemos todos los mexicanos.

Es necesario aclarar en primer término que **la decisión de los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación no despenaliza el aborto en todo el país, ya que la legislación analizada fue la del Estado de Coahuila, no obstante, deja abierta la posibilidad de que esta postura pueda en un futuro cercano hacerse extensiva a los demás estados de la República**, aquí lo relevante es abstenernos de adoptar actitudes derrotistas o lamentaciones que a nada bueno conducen, sino con una mirada más allá de la coyuntura sentirnos interpelados **a la acción con una valentía creativa a la que nos ha llamado el Papa Francisco.**

**El derecho a la vida no deriva de una decisión judicial ni de una ley, sino de la creación y la ley natural.** Escuchar argumentos de los más altos magistrados del país cargados de ideologías y que contradicen incluso tratados internacionales suscritos por México, con razonamientos que no se sostienen en ningún debate serio, preocupa y hiere a una comunidad que espera lo mejor de sus máximas autoridades, quienes están llamadas y obligadas a procurar el bien común en la sociedad a la que sirven.

Por ello proponemos que **los grandes temas nacionales** entre los que destacan la vida, la familia y las libertades **no puedan legislarse o sentenciarse sin escuchar la voz de la sociedad, lo que hace necesario exigir a los legisladores que abran espacios de parlamento abierto, a los jueces conceder audiencias especiales de escucha y a los gobernantes foros de discusión**, antes de tomar decisiones que afectaran a millones de compatriotas. Es urgente la exigencia porque están en la agenda nacional de todas las esferas de poder estos temas.

En un país de casi 98 millones de católicos es necesario animar a todos ellos a asumir su compromiso con su fe y los valores evangélicos, **a ser promotores de la vida, de la familia y de las libertades especialmente la de conciencia, de pensamiento y de religión.** Hacemos un llamado a construir al interior de nuestras familias los principios y valores propios de nuestra fe y convicciones.

Unámonos en una causa común, generando una gran **COALICION POR LO MEJOR PARA MEXICO no viendo al que piensa diferente como un enemigo, buscando generar espacios de diálogo e interacción que nos permitan construir el país que nos merecemos**, exigiendo nuestros derechos y libertades que no están sujetos a la decisión de unos cuantos, estén o no en el poder, aprendiendo a respetarnos mutuamente y juntos iglesia, sociedad, gobierno llegaremos a la meta de la construcción del bien común para todos. Nos merecemos un México mejor para todos.

**¡Vivat Jesus!**

**Caballeros de Colón**

**México Centro, México Noreste, México Noroeste, México Occidente y México Sur**

<https://kofc.com.mx/comunicados>